

Internationales: Studierende aus Nowotscherkassk zu Gast am Fachbereich 7

Am 19.09. 2012 besuchte eine Studiengruppe der [Süd-Russischen Staatlichen Technischen Universität \(SRSTU\)](#) aus Nowotscherkassk den FB 7. Die Visite fand im Rahmen einer einwöchigen Tour statt, die durch den Verein [Integral e.V.](#) koordiniert und begleitet wurde. Ziel der Tour war es, deutsche Unternehmen (z.B. die Messe Düsseldorf) aber auch Behörden und Institutionen kennenzulernen und so den kulturellen und akademischen Studierendenaustausch zwischen beiden Ländern zu fördern. Da bereits im März dieses Jahres eine Delegation der SRSTU den Fachbereich zwecks Aufnahme einer Hochschulpartnerschaft besuchte, war natürlich auch der Besuch der FH D ein integraler Bestandteil des Programms.

Der Dekan des Fachbereiches 7, Prof. Dr. Hans-H. Bleuel, hieß die Gäste – Prof. Dr. Svetlana Tikhonovskova, eine Mitarbeiterin sowie sechs Studierende – herzlich an der FH D willkommen. Im Anschluss erläuterte Prof. Dr. Bleuel den interessierten Zuhörern die Wirtschaftsordnung, die Wirtschaftspolitik und das föderalistisch geprägte Bildungssystem in Deutschland, wobei er den theoretischen Oberbau mit anschaulichen Beispielen praxisnah vermittelte. Herr Pavel Vaysman, der Vorsitzende des Vereins Integral, fungierte freundlicherweise als Übersetzer.

In der nun folgenden Diskussion zeigten sich die russischen Studierenden insbesondere an Fragen des deutschen Arbeitsmarktes, der Zukunftsaussichten für Absolventen des FB 7 sowie an den Rahmenbedingungen und Möglichkeiten für ausländische Studierende an der FH D interessiert.

Zum Abschied gaben beide Seiten ihrer Zuversicht Ausdruck, in naher Zukunft eine offizielle Partnerschaft verkünden zu können.



In der Mitte Prof. Dr. Svetlana Tikhonovskova, flankiert von Herrn Pavel Vaysman (links) und Prof. Dr. Hans-H. Bleuel